



El Presidente Gabriel Boric junto al Presidente de Vietnam, Luong Cuong.

Visita en La Moneda: Chile suscribe cuatro acuerdos bilaterales con Vietnam

Se fortaleció la cooperación en materia de agricultura, cultura y defensa, y la promoción de exportaciones.

M. MATHIEU

Ayer visitó el Palacio de La Moneda el Presidente de la República Socialista de Vietnam, Luong Cuong, en una visita oficial en la que se reunió con el Presidente Gabriel Boric y los ministros de Estado, junto a la delegación que le acompañó para reforzar los vínculos políticos, económicos y culturales entre ambos países.

Además, se suscribieron cuatro acuerdos bilaterales que fortalecen la cooperación de Chile con el país asiático en materia de agricultura, cultura y defensa, así como en la promoción de exportaciones.

“Hace una década entró en vigor el TLC entre ambos países, que es una herramienta fundamental para hacer de Chile un punto de conexión entre Asia y América Latina. Lo vamos a reforzar en la cumbre Apec en Perú”, dijo Boric.

Por su parte, Cuong destacó que con la visita se reafirma “la importancia y el deseo de Vietnam de promover aún más la asociación integral con Chile, uno de los socios más importantes de Vietnam en la región latinoamericana”.

Con todo, la visita estuvo marcada por una denuncia de abuso sexual por parte de un escolta de la delegación hacia una chilena (ver nota en C 7), tras lo cual el canciller Alberto van Klaveren dijo que “he recibido las disculpas del ministro de Relaciones Exteriores de Vietnam respecto de este muy lamentable incidente. Y Vietnam ha ofrecido toda la colaboración para esclarecer este caso y por supuesto nosotros, Cancillería, también prestaremos toda la colaboración necesaria a la Fiscalía y al Tribunal respectivo en la medida en que seamos requeridos”.